STÄDTEPARTNERSCHAFTSKREIS UNTERHACHING



Vorweihnachtliches grenzüberschreitend

bei Paris. Im Transporter kutschierten sie deutsche Spezialitäten zum Weihnachtsmarkt, dem Marché de Noël des Jumelages. Stand und Tische aufbauen, Kisten heund Tüten herrichten. Der Andrang der Kunden aus Le Vésinet, der Partnerstadt ger-Uhlig, Thomas und Elfi Jaeger und Franz Grund.

Wieder ging eine Unterhachings, ließen die Strapazen schnell vergessen. Stollen, Lebkuchen, Zimt-Gruppe um Tho-sterne, Kerzenhalter, Pyramiden, Nußknacker und andere Dekoartikel waren gemas Jaeger, Vorsitzender des Städte-Partnerschaftskreises, und Astrid Probst, die fragt. Fürs Wohlfühlen sorgten auch die Gastgeberfamilien durch ihre herzliche Verantwortliche für den Austausch mit Frankreich, auf die Fahrt nach Le Vésinet Aufnahme. Die bayerische Crew fühlte sich gut betreut durch die Vizepräsidentin des Comité des Jumelages Edith Fischof, ein waschechtes Münchner Kindl. Sonnenschein, ein Standkonzert der "Harmonie Municipale" und das Wiedersehen mit Beranschleppen und auspacken, dekorieren, Glühweintöpfe füllen, Würstl braten kannten trugen zur guten Stimmung bei: (v.l.) Astrid Probst, Christine Baumstie-MM/FOTO: PARTNERSCHAFTSKREIS